

FMK

Field Master Kit

Cuando tu medio de vida depende de un rodaje impecable y unas comunicaciones ininterrumpidas, el "suficientemente bueno" ni siquiera está en la lista. El Field Master Kit combina la emblemática 1510 Protector Case de Peli con el accesorio conversor a mochilas RucPac todoterreno, además de micro maletas específicas para baterías, unidades de disco y tarjetas SD. Desde selvas azotadas por la lluvia hasta tejados urbanos, viajarás ligero, llevarás tu equipo de forma inteligente y mantendrás todos sus componentes protegidos contra golpes, polvo y la inmersión total. Una inversión, cuatro herramientas profesionales, cero margen para el fracaso.

Cuando el entorno se vuelven hostíl

Un chaparrón tropical, polvo de cemento o un chapuzón inesperado en un arroyo de montaña: sea cual sea el día que le aguarde, su equipo se mantendrá seco. La maleta protectora 1510 con grado de protección IP67 repele el agua a metros de profundidad y sobrevive a la brutalidad de los maleteros, mientras que la Micro Case M50 proporciona a las cámaras, baterías o sensores su propia burbuja hermética. Combínalas con la Peli SD Case 0915 a prueba de golpes para tarjetas SD y no volverás a perder datos por culpa de la intemperie.

Lleva tu maleta, libera tus manos

Llevar una maleta por una pendiente supone una pérdida de tiempo y energía. Colóca el accesorio RucPac Pro, despliega las correas acolchadas para los hombros y la 1510 (o cualquier otra maleta Peli compatible) se desplazará como una mochila equilibrada y ventilada. El peso se transfiere a las caderas, dejando las manos libres para drones, trípodes o esa llamada de última hora del cliente.

Cada componente de este pack cuenta con la legendaria garantía de por vida de Peli, por lo que el Field Master Kit envejece contigo en lugar de quedarse obsoleto. Sustituye los montones de bolsas blandas y fundas improvisadas por un único ecosistema preparado para el terreno que resiste por igual los rayos X de los aeropuertos, las heladas del Ártico y el calor del Sáhara. Organiza tu equipo con confianza, dispara sin miedo, entrega a tiempo.

Cuatro elementos esenciales. Una elección inteligente Incluve:

- Maleta Peli Protector 1510 (negra, sin espuma)
- RucPac Pro Hardcase accesorio conversor a mochila para maletas Peli
- Peli 0915 SD Case para tarjetas de memoria
- Peli M50 Micro Case

Peli 1510 Protector Case

Conforme a las normas de transporte aéreo de la mayoría de las aerolineas y a la vez resistente a las especificaciones militares, la 1510 protege contra el agua, el polvo y los impactos. Sus ruedas de marcha suave, su asa retráctil y su válvula de presión automática facilitan los desplazamientos, mientras que su interior de 514 \times 288 \times 191 mm permite transportar cámaras profesionales, drones o instrumentos de inspección con espacio de sobra.

RucPac Pro Hardcase accesorio conversor a mochila para maletas Peli

El arnés Premium convierte la 1510 en una cómoda mochila. Las correas para los hombros ajustables en altura, el panel trasero ventilado y el cinturón de cadera comparten la carga; el accesorio se pliega dentro de la tapa de la maleta cuando no se utiliza.

Peli 0915 SD Case para tarjetas de memoria

Construida con policarbonato a prueba de golpes con interior amortiguador permite guardar 12 tarjetas SD y 6 micro SD. El sellado IPX4, el cierre a presión y el lazo para cordón mantienen protegidos y organizados los soportes para tu misión.

Peli M50 Micro Case

Micro maleta IP67 de bolsillo para baterías, unidades de disco o botiquines. Los cierres dobles, el orificio para candado y la válvula de presión garantizan una seguridad estanca al agua y al polvo, incluso tras cambios de altitud.



DIMENSIONES	
MATERIALES	
COLORES	

Peli

Document created on 11-03-25